

**22.07.2023**

**"BETTER TOGETHER"**

## **ERSTER KINDERSACHEN-FLOHMARKT**

**VON YOUNGCARITAS KAMP-LINTFORT**



Reges Treiben herrschte in den neuen Räumen von youngcaritas Kamp-Lintfort auf der Kamperdickstr. 18 am Samstag, 22. Juli 2023. Es war quasi die Generalprobe, denn die offizielle Eröffnung ist erst am 18. August geplant.

Bei den Teilnehmenden, Standbetreiber\*innen und Besucher\*Innen gab eine große Zufriedenheit beim 1. "Flohmarkt" für Kinderkleidersachen, berichtet Eva Fischer, die zusammen mit ihrer Schwester Karina Joosten und Anne-Lena Willicks diese Veranstaltung organisiert hatten. "BETTER TOGETHER!"

"Insgesamt waren alle total zufrieden", sagten die Organisatorinnen " Vor allem kam es super an, dass die Tische schon standen und man sich nicht noch, nebst Klamotten und mit

kleinen Kindern auf dem Arm, um das Aufstellen von Tischen mühen musste. Übrigens! Es gab auch prominenten Besuch: Yvonne Willicks, Haushaltsexpertin und Moderatorin beim WDR, besuchte ebenfalls die Veranstaltung.

### **Was hat denn ein Kindersachen-Flohmarkt mit dem Regenwald zu tun?**

So könnte man kritisch hinterfragen, wenn man auf dem Foto "Regenwald retten" liest? Es geht um Nachhaltigkeit! Manche Holzarten des Regenwaldes werden auch zur Produktion von Kleidung genutzt. Klima kann sich erholen, wenn wir den Regenwald retten, denn gerade die Regenwälder leisten einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz. Sie entziehen der Atmosphäre das klimaschädliche Kohlendioxid (CO<sub>2</sub>) und speichern es als Kohlenstoff in der Vegetation und im Boden. Werden tropische Regenwälder abgeholzt oder verbrannt, entweichen große Mengen CO<sub>2</sub>. Menschen können ohne Wälder nicht atmen: Bei der Fotosynthese entsteht der für uns alle lebenswichtige Sauerstoff.

### **Junge Familien kennen die Herausforderungen mit Kinderkleidung**

#### **und wie schnell wachsen Kinder aus der Kleidung?**

Muss man eigentlich immer nur neue Sachen kaufen? Was mein Kind nicht mehr tragen kann, weil es aus den Sachen herausgewachsen ist, könnte vielleicht von einem anderen Kind gut weitergetragen werden. Außerdem ist auch Nachhaltigkeit angesagt, denn gut erhaltene und getragene Kleidung ist immer noch wertvoll. Es bedeutet auch Wertschätzung gegenüber denen, die oftmals unter schwierigen Bedingungen diese Kleidung herstellen.

### **Wiederholung geplant!**

"Wir werden den Kindersachenmarkt im Herbst wiederholen, wieder an einem Samstag und dann bereits um 10.00 Uhr beginnen, " weist Eva schon jetzt auf die kommende Veranstaltung hin. Der Termin wird rechtzeitig hier auf der Website und in Social-Media-Kanälen bekannt gegeben. Insgesamt war es eine ganz tolle Auftaktveranstaltung, die ganz viel positive Resonanz ergeben hat". Danke für die Hilfe bei den Unterstützer\*innen und für die Kuchenspenden!

Fotos: Maria Dalsing - Text: Hans-Peter Niedzwiedz.!

